



Support de Table pour Cuve d'Anesthésie

- **Matériau :** Acier inoxydable de haute qualité, garantissant une robustesse et une durabilité exceptionnelles, adaptées à une utilisation quotidienne en milieu vétérinaire.
- **Conception Spécialisée :** Conçu pour s'adapter parfaitement aux tables d'anesthésie, permettant une installation sécurisée et stable de la cuve d'anesthésie.
- **Fixation Facile :** S'installe aisément sur les tables, sans nécessiter de modifications, assurant une mise en place rapide et une utilisation pratique.
- **Sécurité et Stabilité :** Maintient la cuve d'anesthésie de manière stable, réduisant les risques de basculement ou de déplacement pendant les procédures.



Anesthesia Tank Table Support

- **Material:** High-quality stainless steel, ensuring exceptional strength and durability, suitable for daily use in veterinary settings.
- **Specialized Design:** Designed to fit perfectly on anesthesia tables, providing secure and stable installation of the anesthesia tank.
- **Easy Installation:** Easily mounts onto tables without the need for modifications, ensuring quick setup and practical use.
- **Safety and Stability:** Keeps the anesthesia tank stable, minimizing the risk of tipping or shifting during procedures.

Références	Désignation
AC-EQ100003	Support de table pour cuve anesthésie